

学校だより

花と読書と一輪車の学校

『努力は決して裏切らないが、必ず結果に繋がるとは限らない。でも、努力は必ず人を成長させてくれる。』

校長 花峯 哲則

先日8月24日(土)のPTA美化作業では、早朝より、保護者の皆様や校区の皆様方の御協力によりまして、日頃あまり手の届かないような箇所の作業等を行っていただき、2学期を素晴らしい環境のもとで迎えることができましたことに、あらためて深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

今年の夏休みも、連日猛暑が続き、子どもたちの熱中症や水の事故等を心配しましたが、大きな事故やけが等もなく、無事に2学期のスタートがきれた嬉しさを職員一同、強く実感しているところです。

さて、勉強や運動に頑張る2学期が始まりました。2学期は、塚脇地区合同秋季大運動会をはじめ、多くの行事が計画されていますが、**子どもたちには様々な行事の中で「オンリーワン」と「ナンバーワン」の目標をそれぞれ立てて努力してほしい**と心から強く願っています。

ところで、元プロ野球選手・監督の王貞治さんは「努力は必ず報われる。もし報われない努力があるのならば、それはまだ努力と呼べない。」という言葉を残しています。頑張ったことが報われるといいですね。

また、よく私たち大人は「努力は決して裏切らない。」とか「努力は嘘をつかない。」等の言葉で、**子どもたちを励ましたりする**のですが、**少しだけ言葉を付け加えると『努力は決して裏切らないが、必ず結果に繋がるとは限らない。でも、努力は必ず人を成長させてくれる。』**ということでしょうか。

小学校の6年間は、心も身体も成長期となり、突然グンと伸びることがあります。それは、自分自身が努力した結果だと言って褒めます。でも、反対に頑張っても頑張っても結果が出せない時もあります。そんな時、「**決して努力は、無駄になっていないんだ。」「努力は、心も身体も成長させてくれるし、きっと次に伸びるための力を溜めているんだ。」**と前向きに考えるように言いたいものです。

イチロー選手は、言っています。「今、自分にできること。頑張ればできそうなこと。そういうものを積み重ねていかないと遠くの目標は近づいてこない。」あの偉大な記録を打ち立てたイチロー選手でさえも「**自分の目標を達成するためには、目の前の小さいことの積み重ねが目標達成に大事である。**」ということを述べています。

また、元プロ野球選手・監督の王貞治さんは「敵と闘う時間はとても短い。自分との長い闘いこそが明暗を分ける。」という名言を残し、**自分自身の弱い心に打ち勝つ精神力や普段からのよどみない様々な努力の大切さ**を述べています。一流といえども、また一流だからこそ晴れやかで目立つ球場でのプレーの陰で、人知れず血のにじむような泥臭い技術の向上のための努力があったのではないのでしょうか。

さて、**充実した2学期となるように、職員一同、創意工夫した計画を実践し、日々の教育活動を通じて「努力」する子どもたちを育てていきたい**と考えております。

2学期も様々な学校行事で、保護者の皆様や校区の皆様方には、引き続きお世話になります。御支援、御協力をよろしくお願いいたします。

楽しい読み聞かせ

8月1日(木)の出校日、全校朝会の後には、読み聞かせがありました。エプロンシアター・パネルシアター・ブラックシアター・大型絵本など様々な工夫をしながら読み聞かせを実施しました。児童に喜んでもらおうと、この日に向けてこっそりと練習してきた職員にとって、児童の楽しそうな笑顔が何よりのごほうびでした。



ご協力ありがとうございました

8月24日(土)にPTA美化作業を実施しました。塚脇小学校の美化作業には、保護者・児童・職員の他に、地域の方々も参加して下さいます。今年度も、地域の方々がたくさん参加して下さいました。

塚脇小学校は緑に囲まれた学校ですので、日常的に除草作業を行っているのですが、夏場は追いつかない状況があります。今回の作業の中では、なかなか作業できずにいた場所の除草や生垣の剪定、トラックの整地などをしていただきました。みなさんのご協力のおかげで、校庭がきれいになり、新学期を気持ちよく迎えることができました。協力して下さったみなさんに心から感謝いたします。



そばの種まき

8月24日(土)のPTA美化作業の後に「そばの種まき活動」が行われました。昨年度から校内の畑に種を蒔いています。

種まきから2週間ほどがたちかわいい芽が出てきています。昨年度までの経験を生かし、無事に収穫ができることを願っています。その後、そばの脱穀、選別、そば打ち体験まで続きます。地域の方々もぜひご参加ください。



運動会お待ちしております

10月6日(日)に塚脇地区合同秋季大運動会を開催します。今年度も5団体合同で終日開催の運動会となります。

2学期に入り、児童もダンスや一輪車演技の練習を本格的に始めました。その練習の成果をたくさんの方々の前で披露できたらと願っています。また、地域の方々への参加する種目もあります。ぜひたくさんの方々への参加をお待ちしています。

9:00…開会式

9:20…午前の部の競技開始

12:00…昼食

13:00…午後の部の競技開始

14:10…閉会式

※ 雨天時は体育館で実施します。

運動会に向けた緑門づくりは、9月29日(日)13:00から実施予定です。

10月の主な行事予定

日	曜日	行事
3	木	運動会会場準備(午後)
6	日	塚脇地区合同秋季大運動会
7	月	運動会振替休日
11	金	上場三校集合学習(2~6年)
12	土	稲刈り体験活動(予定) 第3回塚脇を灯し続ける会
17	木	市小学校陸上記録会
20	日	親子読書の日
21	月	メディアコントロール週間 (~25日)
22	火	しろやま号来校 (10:00~10:40)
24	木	第2回牧之原中学校区青少年健全育成連絡会(牧之原小学校)